
4494/2024

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar ao 

SISTEMA DE ÁGUA, ESGOTO E SANEAMENTO AMBIENTAL - 

SAESA, que realize estudos de viabilidade para a gestão das 

árvores do Município.

A sugestão é motivada pela situação das árvores 

plantadas nas vias, muitas das quais datam de décadas passadas e 

atingiram alturas desproporcionais, causando diversos transtornos aos 

moradores da região.

Essas árvores não apenas geram sujeira constante, 

entupindo calhas e bueiros, mas também sujam as vias e calçadas, 

exigindo um esforço considerável para mantê-las limpas. Além disso, 

em dias de tempestade, a altura excessiva dessas árvores provoca 

preocupação e insegurança entre os residentes.

Embora reconheçamos a importância da preservação 

das árvores, acreditamos que cada espécie deve ser plantada em um 

local adequado. Por isso, os moradores já solicitaram o corte dessas 

árvores, mas não houve progresso nessa questão.
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Diante disso, sugiro a realização de um estudo para a 

gestão dessas árvores, visando encontrar uma solução que beneficie 

todos os moradores e melhore a qualidade de vida na região.

Ante a relevância da matéria, esperamos aprovação e 

providências.

Plenário dos Autonomistas, 06 de dezembro de 2024.

  

  

  
RODNEI CLAUDIO ALEXANDRE

(PROFESSOR RÓDNEI)

VEREADOR
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